



# LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

MARTES, 12 DE JULIO DE 2016.

Año XCVI. Nº 31.194

PRECIO: 1,30 €

## VUELVEN ROMEO Y JULIETA

Los rodajes de la serie "Still Star-Crossed" se retomarán a principios de agosto y Salamanca se convertirá de nuevo en la Verona del siglo XVI

Página 15



## ABANDONO EN MIRÓBRIGA

Indignación en la ciudad por la imagen de dejadez que presentan los parques y jardines

Página 20

# El aumento de cruceros dispara la promoción de Salamanca

Los visitantes que llegan a través del río Duero se cuadruplican en cinco años y suman 62.000 cruceristas anuales ■ Se trata de viajeros de alto nivel adquisitivo que pasan un día en la capital tras viajar en autobús desde la Raya

Páginas 2 y 3



Momento en que los Bomberos trabajan en enfriar el foco del escape a la espera de que los técnicos lleguen para cortar la fuga. | GALONGAR

Solución a la plaza de Barcelona con mayor vigilancia y una limpieza de las pintadas

Las quejas de vecinos y comerciantes de la plaza de Barcelona han dado sus frutos. El primer efecto ha sido un descenso de la delincuencia y el nivel de inseguridad gracias al aumento de la vigilancia tanto de los agentes de la Policía Nacional como la Local. En segundo lugar se ha comenzado a limpiar las pintadas que afeaban el barrio gracias a la intervención municipal.

Página 7

Portugal colocará tres radares en la A-25 que enlaza Salamanca y Aveiro antes de enero

Portugal va a contar con 50 nuevas cabinas en las autopistas y autopistas lusas antes de enero para controlar la velocidad, de forma aleatoria, con 30 radares móviles. Tres de estas cabinas estarán en la A-25 a Aveiro.

Página 9

Sin rastro de la sequía en pleno mes de julio



La abundancia de agua aparca bañeras y cisternas por el momento

Página 27



## Triste adiós a Víctor Barrio

El mundo del toreo se despidió ayer en Sepúlveda (Segovia) del diestro Víctor Barrio a quien un toro mató de una cornada el sábado en la plaza de Teruel

Página 40

## Desalojan Derecho y el edificio FES por un escape de gas

Una retroexcavadora rompió la tubería ■ La Policía Local acordonó la zona

Las actuaciones de una máquina retroexcavadora que trabajaba en una zanja del paseo Francisco Tomás y Valiente causaron ayer la rotura de una tubería de gas muy próxima a la Facultad de Derecho. Con el objetivo de prevenir cualquier explosión, la Policía Local acordonó la zona y desocupó tanto la mencionada facultad como el edificio FES, donde se ubican las facultades de Filosofía, Economía y Sociología. Los Bomberos de Salamanca se encargaron de enfriar el escape hasta la llegada de los técnicos, que solucionaron el contratiempo a los pocos minutos.

Pág. 47

Un miembro de una red ilegal de tabaco, detenido en Pelabravo

Pág. 48



# Una fuga de gas obliga a desalojar la Facultad de Derecho y el edificio FES

Una máquina que trabajaba en el paseo Francisco Tomás y Valiente rompió la tubería de forma accidental ■ La Policía Local cortó el tráfico de las inmediaciones de la zona

G.M. | SALAMANCA

Los servicios de emergencia tuvieron que acudir en la mañana de ayer a las inmediaciones de la Facultad de Derecho ubicada en el paseo Francisco Tomás y Valiente de Salamanca capital, donde la rotura de una tubería en la vía pública provocó una fuga de gas natural que generó la alarma en la zona.

En concreto, el suceso se produjo pasadas las 12.00 horas de la mañana cuando una de las máquinas retroexcavadora que trabajaba en la realización de una zanja en la zona, con el objetivo de buscar una avería en la red de riego de la Universidad de Salamanca, rompió de forma fortuita una de las tuberías de gas, obligando a intervenir a los Bomberos de Salamanca para prevenir cualquier explosión, pues según ha podido saber este diario no había riesgo de intoxicación al no ser tóxico el gas.

Con este objetivo, fueron desalojadas dos de los centros universitarios que allí se ubican: la Facultad de Derecho y el edificio FES, donde se aglutinan las facultades de Filosofía, Economía y Sociología. Asimismo, la Policía Local acordó la zona y cortó el tráfico tanto del paseo Francisco Tomás y Valiente como de un tramo de la avenida de los Maristas, aunque el acceso a los hospitales estuvo operativo en todo momento.

Por otra parte, el revuelo



Los Bomberos de Salamanca enfriaron con una manguera la fuga hasta la llegada de los técnicos. | GALONGAR

creado en la vía hizo que decenas de curiosos y vecinos, además de los profesores, alumnos y funcionarios desalojados de las facultades, se agolparan para observar el trabajo de los servicios de emergencias.

Según han informado a LA GACETA los Bomberos de Salamanca, su trabajo consistió principalmente, hasta la llegada de los técnicos de gas natural,

en intentar enfriar con una manguera la fuga, pues de la misma se desprendía un fuerte chorro del fluido.

El principal inconveniente fue localizar los diferentes puntos cuyo suministro había que cortar para que el gas dejara de emitirse a la vía pública. Finalmente, los técnicos cerraron las llaves de suministro pertinentes y la situación regresó a la nor-

malidad sin mayores contratiempos.

Cabe recordar que a finales del pasado mes de abril la ciudad tuvo un suceso similar en la calle Gran Capitán, donde también una máquina en el transcurso de unas obras provocó una fuga de gas y la calle estuvo cerrada durante varias horas tanto para peatones como para turistas.